
關於江西理文化工 2017年年中工作總結大會的報導 

2017年 8月 10日，江西理文化工首席執行官李文恩先生、總經理楊作寧先生組

織公司管理層領導班子及員工在理文康城二樓會議大廳召開 2017年年中工作總結大

會。  

總經理楊作寧先生對 2017年上半年的生產、能耗、工藝改進、人力資源管理以

及銷售經營情況等工作進行總結報告，並對下半年的各項工作安排及部署情況作彙

報。楊總對公司樹脂產品品質不斷進步的因素進行分析，指出聚合樹脂的品質達到公

司制定的品質目標要求，今後要穩定生產，持續提升聚合樹脂的品質，每年都要有進

步，不能倒退。對“美麗工廠”建設上半年工作情況進行總結，並對今後的工作提出

要求。需要儘快完成的工作有：全面實施減員增效（個別部門已完成，效果明顯），

大資料庫的建立工作要抓緊，研究聚合撈料、乾燥系統儘快投用自動化， “機器人”

儘快進廠。介紹公司當前各產品的效益情況，指出產品開拓市場方面應調“精兵強

將”，突破銷售思路的局限，改變銷售策略，抓住銷售的時機和機遇。最後希望各部

門尊重公司的投入，每一位成員應盡力把自己的本職工作做好，珍惜公司提供的平臺，

讓公司全面發揮出投資效益。 

 

（總經理工作報告） 



安環總監孫海峰先生對 2017年上半年安全、環保、職業衛生管理情況作總結彙

報，指出當前安全、環保法律法規的要求日趨嚴格，我們化工企業面臨的壓力越來越

大，強調今後發生事故將從嚴處理，要求各部門的工作要更加小心謹慎，不允許再發

生事故。 

 

 

（安環總監工作報告） 

 

首席執行官李文恩先生對化工企業的生產談自己的感想，號召全體員工應對自

己的工作、家人、社會負責，因為在工作中任何一個不小心的動作都可能導致一起嚴

重的事故發生，要求管理層幹部對於工作方面的細節管理一定要重視。李總還列舉平

時生活當中的事例形象的說明了安全的重要性以及在安全管理方面一定要注意細節

的問題。強調把績效與安全、環保結合在一起考核，要進行更嚴格的管控。公司發展

方面：電站項目的建設過程存在較大的風險，希望每一位成員都要增強安全方面的意

識，不能發生事故；明年氯堿專案擴產、三氯化鋁繼續與興昌環保公司合作；氟化工

專案建設按照計畫，公司未來發展方向做精細化工，目標之一是實現 PTFE型號的逐



步增加。公司已準備在珠海拿地專門做精細化工，可以給公司員工提供更多的發展機

會，希望公司全員齊心協力，共同成長。 

 

（首席執行官工作報告） 

 


